autoactu.com

Nominations - 19/04/2023 - #Peugeot , #Stellantis

Faycal Hemia nommé au sein de la direction régionale MEA et ASEAN de Stellantis

Par Farida Sacha Chef de rubrique

Vous êtes abonné

Offrir cet article

Le 1er avril 2023, Faycal Hemia a rejoint la direction business unit VO international en charge du développement des nouvelles business de la direction régionale MEA et ASEAN de Stellantis.

Précédemment directeur de la business unit VUL de Stellantis France, Faycal Hemia est nommé responsable des news business au sein de la direction business unit véhicules d'occasion monde de Stellantis MEA et ASEAN. Le périmètre de la région MEA comprend l'Afrique et les pays du Maghreb, et celle de l'ASEAN : Indonésie, Philippines, Singapour, Vietnam, Cambodge, Thaïlande et Malaisie. Dans ses nouvelles fonctions, Faycal Hemia est rattaché à Xavier Duchemin, directeur des opérations de la région Eurasie et directeur de la business unit VO monde de Stellantis.

Fayçal Hemia est diplômé de l'université Sorbonne Paris. En 2006, il intègre PSA Group comme chef des ventes de la plaque de Lille. En 2008, il est promu zone manager région Auvergne de PSA Group. En 2012, il a occupé les fonctions de responsable régional marketing de PSA Group. En 2015, il est nommé directeur de la région Grand Ouest de PSA Group. En 2018, il devient directeur général de la marque Peugeot Algérie de PSA Group. En2020, il prend la direction de la business unit VUL France de PSA Group, fonctions qu'il a conservées en janvier 2021 lors de la fusion des groupes PSA et FCA devenu Stellantis.

← Actualité précédente : Hugues de Laage devient directeur commercial de Leasys France

Actualité suivante : Zeekr, l'autre marque de Geely, va faire son entrée sur le marché de l'électrique en Europe

 \rightarrow